
雨に映える美しい紫陽花の花に心安らぐ季節となりました。
先日（５月28日）、生徒総会が開かれました。全校生徒が一堂に集まることができないので、

校内テレビ放送での開催となりました。生徒総会ですので、当然ですが議事進行はすべて生徒が行います。
議長・副議長が紹介・承認され、議事が進み、昨年度の活動報告や生徒会費の決算報告、今年度の活動計
画や予算案などが示されました。各学級ではテレビと議案書を見ながら、真剣に参加する生徒の姿がうか
がえました。

総会後、生徒会長の谷口さんに話を聞きました。

私たち生徒会本部は、「新しい東中を生徒みんなでつくろう」という目標をもとに、昨年、
全校生徒にアンケートを実施していろいろな意見をもらい、それをまとめて一部校則を変更
しました。まずは、みんなでつくった新しい校則を守ってほしいと思っています。
次に、今はコロナ禍で普段の生活や学校活動がかなり不自由になってはいるけど、少しでも活気ある

学校になってほしいと願い、毎朝、校門前に立ち挨拶運動を行っています。挨拶はコミュニケーション
も取れるし、何よりお互いが当たり前のように元気な挨拶を交わし合える学校こそ、活気のある学校だ
と思います。また、学校環境を良くして、みんなが生活しやすい学校にしようとボランティアの方やシ
ルバーさんと協力して、花壇などに花を植えたりもしています。他にもいろいろな活動をしていますが、
みなさんには生徒会新聞をとおして呼びかけや報告などをさせていただきます。
このように微力ではありますが、生徒のみなさんが心地よく通える学校づくりに努めています。

みなさん、ご協力をお願いします！

【市総体が始まります！】
昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、奈良県中学校総合体育大会（県総体）や近畿

大会、全国大会など、すべての大会が中止となり、悔しくやりきれない思いがしました。しかし、今年度
は、社会情勢を踏まえたり、より徹底した新型コロナウイルス感染症対策を講じるなどして、全国大会に
つながる各大会の開催準備が進められています。
香芝市中学校総合体育大会につきましても、６月６日（日）～７月11日（日）の間に水泳及び陸上長距

離（駅伝）を除いた運動部の試合が各会場に分かれて行われます。
悔いの残らないように持てる力をすべて出し尽くしてきてください。頑張れ！

野球 ６月６、12、13日（会場：香芝西中） 陸上 ６月12、13日（会場：橿原陸上競技場）
卓球 ６月12日（会場：香芝北中） バレーボール ６月12日（会場：香芝西中）
剣道 ７月11日（会場：香芝中） ソフトテニス ６月12日（会場：明日香コート）
柔道 ６月12日（会場：香芝中） サッカー ６月12日（会場：香芝東中）
弓道 ６月19日（会場：香芝中） バスケットボール ６月12、13日（会場：香芝東中）

◎６月１日にミマモルメでお伝えしましたように、市総体・県総体とも無観客での大会開催となります。

◎文化的な部活動の大会や発表会等も実施の方向で検討されています。

※お配りしています「学校だより」は、モノクロ版になります。カラー版は、香芝東中学校のホームページに掲載していますので、そちらをご覧ください。
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